

## Désignation du secrétaire de séance - Communications diverses

«**M. LE MAIRE** : Je vous propose de désigner Abdel GHEZALI comme secrétaire de séance (proposition acceptée à l'unanimité).

Je voudrais tout d'abord féliciter Françoise BRANGET, Mireille PEQUIGNOT et Patrick BONTEMPS qui siégeront désormais sur les bancs du Conseil Régional -où j'espère qu'au-delà de leurs différences politiques ils défendront l'intérêt de notre ville- puisque les résultats des élections régionales ont vu la liste d'union conduite par Marie-Guite DUFAY l'emporter avec 58,30 % de voix dans notre ville, suivie de celle de la majorité présidentielle conduite par Alain JOYANDET avec 32,91 % et le Front National avec 8,97 %. Je tenais donc à féliciter ces trois élus.

En ce qui me concerne, je me félicite de ce succès, qui va permettre à nos deux collectivités de continuer à travailler sur des projets que nous avons déjà menés ensemble et d'aller même au-delà. Au fond, c'est peut-être là le signe d'une nette confirmation des politiques qui sont suivies ici à Besançon. Cela dit, il y a des choses inquiétantes ; c'est en premier lieu le taux d'abstention qui doit nous interroger toutes et tous, puis le score du Front National sur un certain nombre de quartiers. Nous sommes en train d'analyser cela de façon très précise. Je crois qu'il faut y voir là comme un avertissement, un signe. Il faut que nous puissions réconcilier les électeurs avec la politique. Trop de personnes tournent le dos au bureau de vote, dans ces moments décisifs.

Je n'en dirai pas plus car ce n'est pas le lieu, la campagne est terminée. Je souhaite que toutes et tous nous nous concentrons sur ce qu'est le rôle de cette assemblée, à savoir la gestion des affaires de la commune parce que là aussi vous savez que nos débats seront observés, très observés et il faut que nous puissions passer un message positif en direction de celles et ceux qui nous regardent et aussi inciter les abstentionnistes à aller voter pour les autres scrutins.

Par ailleurs, Françoise BRANGET m'a adressé aujourd'hui sa lettre de démission de notre conseil municipal. Elle y sera remplacée par le suivant sur la liste, si celui-ci accepte de siéger. Je la remercie de sa participation à notre conseil municipal depuis déjà un certain nombre d'années et je salue son investissement au sein de notre assemblée.

Je voudrais aussi que nous ayons une pensée pour quelqu'un qui nous a quittés, Thierry ITTY du service Informatique de la Ville. C'était quelqu'un de remarquable qui avec Claude LAMBEY a, il y a déjà quelques années, inventé et mis en place notre réseau LUMIERE. Thierry ITTY nous a quittés à la suite d'une maladie difficile et ce soir nous pouvons avoir une pensée pour lui et pour sa famille.

Enfin, je voudrais rappeler qu'il y aura le mercredi 24 mars au théâtre musical un concert de soutien à Haïti organisé par la Mairie, entre autres par le Service Communication, par Manu DUMONT avec les associations locales, celle entre autres de Mme PARIETTI, un concert qui verra des talents bisontins connus, de Jérôme DARAN à ALDEBERT, qui viendront prêter gracieusement leur concours, avec beaucoup d'autres d'ailleurs, pour ce gala de soutien à Haïti. Je lance donc un appel pour que cette information soit relayée puisque vous savez que l'ensemble des fonds seront répartis entre les associations qui travaillent là-bas pour ramener un peu de vie et de bonheur dans ce territoire qui a été très largement touché».

*Récépissé préfectoral du 14 avril 2010.*